

# Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup 2025, Momen Bersejarah bagi Provinsi Banten

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 22:17



1. Ketua Umum SH Terate Pusat Madiun Drs. R. Moerdjoko Hadi Wiyono. 2. Wakil Sekretaris Pengurus Pusat SH Terate Pusat Madiun Arie Mahendra Adhiarta. 3. Ketua Perwapus SH Terate Banten-Dr. Didik Mukrianto 4. Wakil Ketua IPSI Banten, H. Misnan.SH

TANGERANG - Padepokan SH Terate Cabang Kabupaten Tangerang menjadi saksi dari gelaran Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup 2025 Piala Perwapus Banten yang berlangsung dari 21 hingga 23 Februari 2024. Dalam acara yang

dihadiri oleh 805 atlet dari 36 ranting dan 4 cabang SH Terate se-Provinsi Banten ini, semangat persaingan dan persaudaraan terpancar dengan jelas.

#### \*Pembukaan Resmi oleh Ketua Umum SH Terate Pusat\*

Acara dibuka dengan meriah oleh Ketua Umum SH Terate Pusat Madiun, Drs. R. Moerdjoko Hadi Wiyono. Dalam sambutannya, beliau memberikan apresiasi tinggi kepada Perwapus SH Terate Provinsi Banten atas upaya berkelanjutan dalam pembinaan prestasi atlet.

"Saya sangat mengapresiasi upaya Perwapus SH Terate Banten yang secara intensif dan berkesinambungan dalam melakukan pembinaan prestasi atlet SH Terate. Harapan saya, akan banyak bibit baru dan atlet berprestasi yang mampu mengharumkan nama SH Terate, Provinsi Banten, dan Negara Indonesia di ajang kejuaraan baik di tingkat nasional maupun internasional," ungkap Moerdjoko.

#### \*Memperkuat Persaudaraan dan Karakter\*

Ketua Perwapus SH Terate Banten, Dr. Didik Mukrianto, juga menekankan bahwa kejuaraan ini lebih dari sekadar kompetisi fisik. Menurutnya, ini merupakan sarana untuk memperkuat persaudaraan dan membangun moral serta karakter generasi muda.

"Saya berharap kejuaraan ini dapat menjadi sarana bagi kita semua untuk memperkuat ikatan persaudaraan dan memperdalam pemahaman kita tentang nilai-nilai dalam pencak silat, termasuk sportifitas dan fairness," jelas Mas Didik.

#### \*Tantangan dan Peluang bagi IPSI Banten\*

Wakil Ketua III IPSI Banten, H. Misnan, SH, yang turut hadir, menekankan pentingnya kontribusi SH Terate dalam menyediakan atlet tangguh untuk IPSI Banten, demi memperkuat prestasi pencak silat di daerah ini.

"Sebagai Wakil Ketua III IPSI Banten bidang pembinaan prestasi, ini adalah tantangan dan peluang besar bagi saya dan IPSI untuk melahirkan prestasi pencak silat lebih banyak. Semakin banyak bibit atlet dari berbagai kompetisi, termasuk dari SH Terate, semakin banyak prestasi yang bisa dicapai oleh IPSI Banten," tegas H. Misnan.

#### \*Sarasehan Pelatihan Aplikasi "Silate"\*

Selain membuka Kejuaraan, Ketua Umum SH Terate Pusat juga meresmikan sarasehan pelatihan aplikasi "Silate". Diikuti oleh seluruh Perwapus dan cabang SH Terate dari berbagai wilayah, aplikasi ini menjadi platform digital yang menyajikan informasi lengkap tentang kegiatan SH Terate di Indonesia dan luar negeri.

Aplikasi "Silate" tidak hanya berfungsi sebagai basis data yang lengkap dan terukur, tetapi juga sebagai sistem manajemen organisasi dan keanggotaan yang efektif.

Kejuaraan Pencak Silat SH Terate Cup 2025 bukan hanya sebuah kompetisi, tetapi sebuah langkah signifikan dalam mengembangkan prestasi dan

persaudaraan di antara para atlet. Semangat yang ditunjukkan oleh semua pihak yang terlibat akan menjadi inspirasi bagi generasi mendatang untuk terus berkarya dan berprestasi di dunia pencak silat. Mari kita dukung dan saksikan perjalanan atlet-atlet ini dalam mengharumkan nama bangsa! (Sryn)